



東京オリンピック2020

フェンシング女子フルーレに出場する本校卒業生の東莉央選手(H28 年度卒)と東晟良選手(H29 年度卒)が本校を訪問しオリンピックでの健闘を誓い、学校長・PTA会長が激励しました。フェンシング部顧問の後藤先生に健闘を誓った後、東姉妹は後輩の皆さんの今後の活躍も応援してくれました。

頑張れ先輩!! 頑張れ和歌山北高校!!



前期生徒会役員紹介

生徒会長に3Bの空口海音さん、副会長に3Dの恩賀晴菜さんと、3Gの吉田実夢さんが生徒会役員選挙の結果、信任されました。生徒会長は「コロナ禍により行事やイベントがなくなってしまうことが多い中、生徒の皆さんがより楽しいと思える学校づくりに努めていきたいです。」と決意を述べました。生徒会の皆さんからの様々な学校が輝くための提案を待っています。学校みんなで協力して、北高だからこその取り組みを行っていきましょう。

磯ノ浦クリーンアップボランティア

6月26日(土)午前中に磯ノ浦海水浴場を中心に、特別活動部とJRC部企画のクリーンアップボランティアが行われました。約120名もの参加者は、綺麗な空気と素晴らしい景色のもと、一生懸命に活動し、キラキラと輝く磯ノ浦ビーチにしてくれました。サーフィンにいられていた方々から拍手を頂きました。



片男波クリーンアップボランティア

7/24日(土)たくさんの生徒が参加しました。



ベルマーク教育助成財団

ベルマーク寄贈者に和歌山北高校3年G組一同が紹介されました。